Neue Demokratie!

Das Volk so Stolz auf ihre Demokratie, wobei ich mich frage: "Hinterfragen die nie?" Es zählt doch auch das "Wie".

Wie wir Demokratie gestalten, doch übernehmen wir das meiste von den Alten. Nur so können wir das Glück aber nicht halten.

Ich rede auch nicht von Diktatur, um Gottes Willen, was denkst du nur. Ich meine schau mal auf die Uhr.

Die Zeiten sind gewesen, was ich will, ist kein Parteienprogramm mehr lesen. Da bin ich lieber still und wähle gar nicht.

Ich meine schau doch mal, woher soll ich alles wissen? In den meisten Bereichen bin ich total beschissen.

Ich würd doch lieber ein Minister wählen, in den Bereichen wo ich was von verstehe. Bevor ich in die Wahllokale gehe.

Und dieser ist dann der Boss, stellt sich sein Team selbst zusamm. Ich bin mir sicher so kommen die Besten der Besten leichter dran.

Eine Partei die macht doch was sie will und ändert ständig ihr Gesicht, ausser wenn es gerade passt, dann eben nicht.

Aber insgesamt hat sie kein Ziel,
nur wieder gewählt werden, doch das bringt uns ja nicht viel.

Wenn das Volk jedoch nur da wählt, wo es was von kapiert, dann stehen die Chancen gut, das was besseres passiert.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk